



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

La Triple Corona de arena 2019 se hizo presente en las provincias de Entre Ríos, Mendoza y el fin de semana próximo pasado del 27 y 28 de julio, concluyo en las Playas del balneario El Cóndor en nuestra provincia.

La temporada de enduro de arena 2019 con la Triple Corona del EDA, concluyo así las primeras tres fechas puntuables, teniendo la coronación final en el Enduro de la Primavera a disputarse el 30 de Noviembre y el 1 de Diciembre.

Organizada por la Asociación Alta Velocidad, Con el apoyo de la Ciudad de Viedma y el Gobierno de la Provincia de Río Negro se disputo los días 27 y 28 Julio, la segunda fecha del Certamen 2019 de la Triple Corona Argentina de Arena.

Luego de la primera presentación en Concepción del Uruguay (Entre Ríos) donde surgieron los primeros ganadores, Nicolas Mandarano en Quads y Juan Cruz Ortiz en Motos, la Triple Corona de Arena siguió su marcha hacia el sur del país para disputar el segundo compromiso de 2019 en la búsqueda de consagrar en Noviembre al mejor piloto arenero argentino, erigiéndose de esta manera como el primer y único certamen federal arenero de Argentina.

En la extensa playa próxima a la desembocadura del río Negro, lugar donde se practican diversos deportes por sus características, se emplazó un circuito con una extensión de aproximadamente 8 km, con un compuesto 100% arena, el mismo emuló las condiciones del ya conocido ENDUROPALE ARGENTINA. Con sectores Naturales y artificiales los cuales pusieron a prueba las habilidades conductivas de nuestros pilotos en un tiempo total de carrera de 55 minutos.

Se montó el sistema de Hospital Movil de la Asociación Argentina de Volantes junto a sus ambulancias de Alta Complejidad y los rescatistas del Evento junto a las prestaciones asistenciales de los nosocomios locales y Regionales.

Cobertura Televisiva y mediática Como ya es costumbre el programa Marketing Registrado de la cadena deportiva FOX Sports Argentina fue la encargada de transmitir todas las acciones de esta fecha y Mx Zone Argentina tuvo a su cargo la cobertura web.

ENDURO DEL ATLANTICO Y SU TRIPLE CORONA ARGENTINA DE ARENA 2019.



## *Legislatura de la Provincia de Río Negro*

El Campeonato Enduro del Atlántico se consolida como el único campeonato de la República Argentina realizado en trazados 100% arenosos.

Desde esta perspectiva, el certamen nacido en 2011 atraviesa su octavo año de actividades ininterrumpidas. El Enduro del Atlántico, más conocido entre la afición como EDA, atraviesa las ciudades y partidos del corredor Sudeste de la Provincia de Buenos Aires.

Tres Arroyos, Claromeco, Orense, San Cayetano, Miramar, Necochea, Costa Bonita, Partido de la Costa, Arenas Verdes y Villa Gesell son algunas de las comunas que ya son sedes habituales del Campeonato.

En 2019 con la implementación de la Tercer edición de la Triple Corona Argentina de Arena, el certamen se volvió más federal con la inclusión de las Provincias de Entre Ríos, Mendoza y Río Negro. Eventos que contarán con el auspicio de la Secretaría de Deportes de la Nación.

Más allá de su innegable atractivo deportivo, las competencias se han transformado en generadoras de movimiento económico y turístico en cada una de las ciudades que visitaron. Hoy potenciado por la inserción de provincias poseedoras de grandes bellezas naturales y culturales, su impacto Turístico - económico es innegable dadas las vastas pruebas surgidas de nuestros eventos anteriores como lo son las 8 presentaciones del enduro de la Primavera y las tres del Enduropale Argentina.

Con un parque promedio de 170 pilotos por fecha, el EDA es por continuidad, trayectoria, organización y jerarquía de eventos uno de los campeonatos más concurridos de la República Argentina.

Consideramos que estas competencias deportivas que recorren diferentes puntos del país, y convocan a deportistas de todas las regiones argentinas, deben ser acompañados por las instituciones del Estado, toda vez que, además de perseguir un fin de excelencia como lo es la competencia deportiva, cumplen un rol social y turístico muy importante para el desarrollo de las distintas localidades que alcanza.

Por ello;

**Autor:** Facundo López.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés social, deportivo y turístico, a la competencia deportiva de enduro para motos y cuatriciclos, organizada por la Asociación Alta Velocidad, con el apoyo de la Ciudad de Viedma y el Gobierno de la Provincia de Río Negro, que se disputó los días 27 y 28 Julio en las playas próximas a la desembocadura del río Negro, lindantes al Balneario El Cóndor, "Triple Corona Argentina de Arena", segunda fecha del Certamen 2019 de la Triple Corona Argentina de Arena.

**Artículo 2°.-** De forma.